
 
 
 
 

GRin Eva Derler 16.01.2025 

 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin  
Mag.a Judith Schwentner 

am 16.01.2025 

 
Betreff: Rechtsabbieger Radetzkyspitz/Neutorgasse 
 

     
 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Mag.a Schwentner! 
 
Seit 29.11.2024 ist die Tegetthoffbrücke in Graz wieder für den Verkehr 
freigegeben. Diese wichtige Verkehrsverbindung stellt natürlich für viele 
Grazerinnen und Grazer eine Verbesserung dar und ist auch für die 
Erreichbarkeit der Innenstadt notwendig.  
 
Unklar bleibt jedoch, wieso der bereits geplante und auch technisch 
sicherlich ohne Schwierigkeiten umsetzbare Rechtsabbieger 
Radetzkyspitz/Neutorgasse, noch immer verschlossen ist.  
 
Im Namen des ÖVP Gemeinderatsclubs stelle ich Ihnen, sehr geehrte Frau 
Bürgermeisterin-Stellvertreterin, daher folgende 
 

Frage: 
 
„Wann wird der im Motiventext erwähnte Rechtsabbieger für den Verkehr 
geöffnet?“ 


